



Política de Calidad

“En la Vicepresidencia Ejecutiva de Recursos Humanos desarrollamos las estrategias para lograr, a través de la gente, la ejecución de los objetivos corporativos mediante la planificación y desarrollo del capital humano y el sostenimiento del entorno laboral.

Ofrecemos un servicio integral a nuestros clientes, conociendo su negocio y el entorno, examinando las mejores prácticas, cumpliendo con los requisitos aplicables, e innovando y mejorando continuamente para brindar soluciones oportunas a sus necesidades.

Somos un equipo entusiasta, creativo, eficaz, asertivo, comunicativo, ávido en la búsqueda del conocimiento y comprometido con nuestros clientes.”

Francisco Loaiza
Vicepresidente Ejecutivo
Vicepresidencia Ejecutiva de Recursos Humanos

25 de septiembre de 2017